



LE BIBLIOGRAPHE

ANTOINE DU VERDIER (\*)

(1544 — 1600)

VII



**L**E 24 février 1589, juste deux mois après l'assassinat du duc et du cardinal de Guise, Lyon se déclara officiellement pour la Ligue. Du Verdier fut du petit nombre de ceux qui ne firent pas défection à la cause du roi, et plus tard, quand l'orage eut passé, il se vanta bruyamment d'être resté fidèle au loyalisme monarchique dans une ville dominée par des ligueurs ardents. Il appartenait à ce parti des catholiques modérés qui, en sauvant le principe de l'hérédité dynastique, amenèrent cependant Henri IV à embrasser la foi religieuse de la nation.

Comme partout ailleurs, la Ligue fut à Lyon, par la nécessité même de la lutte, violente et oppressive. Un des pre-

---

(\*) Voir la *Revue du Lyonnais* de juillet et d'août 1897.